



園田北小だより

温かい心
強いからだ
すぐれた知恵

尼崎市立園田北小学校
尼崎市猪名寺2丁目4番1号
電話 06-6492-9990

すばらしかった音楽会

校長 杉山 寛明

東門で挨拶を交わす登校児童の肩越しに見える公園の櫛もすっかり葉を落とし、いつの間にもやら師走の声を聞く頃となりました。

日頃は本校教育のためにご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、先月13日(土)の校内音楽会には、たくさんのご家庭の皆様、地域の皆様にお越しいただき熱心にご鑑賞いただきました。ありがとうございました。皆様の応援のお蔭で、児童の合唱や合奏にも一段と熱が入ったようでした。ご来賓の方々にもたくさんのお誉めの言葉をいただきました。引き続き、市内全小学校が参加する18日・19日の市の音楽会に出演した2年生にも他校の校長先生はじめ多くの皆様から「レベルの高い、すばらしい合唱や合奏だった」と嬉しい言葉をいくつもいただきました。これも熱心に指導してくれた先生方とそれにしっかりこたえてくれた子どもたちの成果と嬉しく思います。

『行事によって子どもは育つ』といわれますが、特に、合唱や合奏のようなみんなで作り上げていくものは、丁度、体育大会での組体操のように、各々が自分の任されたパートをしっかりとやり遂げることによってその集合体であるものが完成します。一カ所怪しいところがあっても、塔が立たないように、一人の声、一つの楽器の音が全体の失敗につながってしまうこともあります。

それだけに、先生からの叱咤激励だけでなく、子どもたち同士の励まし合いや教え合いは成功への大きなウェイトを占めているといえます。通常の授業時間だけでなく、休み時間や放課後の練習とそこでの助け合いは、音楽の授業としての完成度を高めただけでなく、学級や学年のまとまりをより強固なものにしてくれたと確信しています。

この音楽会の成功を通して、子どもたちは各人が任されたパートを「自分のために」、「みんなのために」と頑張ることのすばらしさと仲間意識、そして成就感を満喫したのではないのでしょうか。

ところで、3日(金)は「朝の持久走」の集大成として、「持久走大会」を行います。短期間ですが、朝の時間を使っての全校一斉の持久走では、どの児童も自分のペースで一生懸命10分間を走り抜いています。私も時折、子どもたちに交じって走るのですが、随分追い抜かされてしまいます。エネルギーの固まりのような子どもたちには「若さ」のすばらしさを感じずにはおれません。

平日の午前中というお忙しい時間帯ですが、お時間が許しましたら、是非ご来校いただき、子どもたちの頑張りに励ましの応援をお願いします。

最後になりましたが、園田北小学校の平成22年が無事に終わられますのも、ご家庭の皆様、地域の皆様そしていつも温かい眼差しで子どもたちの登下校を見守って下さっている安全ボランティアの皆様のお蔭げと厚く感謝申し上げます。

ありがとうございました。来年も引き続きよろしくお願ひ申し上げます。

よいお年をお迎えください。

【音楽会アンケートより】 たくさんアンケートをお寄せいただきまして、ありがとうございました。保護者の皆様の貴重なご意見を参考に、次回の音楽会に活かしていきたいと考えています。一部紹介させていただきます。

- ・低・中学年はまるでミュージカルを思わせるテーマ作り。「ストーリー」というものをみごとに感じさせていました。
- ・5、6年の迫力のある演奏、とてもすばらしかったです。まさに全体がファンタジーですてきな音楽会でした。
- ・2年後の音楽会もどんな演奏を聴かせてくれるのか今から楽しみです。

【音楽会リハーサルの様子より】



1 2 月行事予定表

日	行 事	日	行 事
1日(水)	朝の持久走 トライやるウィーク(~3日まで)	17日(金)	
2日(木)	朝の持久走	18日(土)	
3日(金)	持久走大会	19日(日)	
4日(土)		20日(月)	
5日(日)		21日(火)	
6日(月)	朝会 委員会活動 参観週間 人権週間	22日(水)	給食終了 大掃除 (5校時)
7日(火)	参観週間・期末懇談会 (6校時)	23日(木)	天皇誕生日
8日(水)	視聴覚鑑賞会	24日(金)	2学期終業式
9日(木)		25日(土)	冬季休業日
10日(金)	留学生交流会 (5校時)	26日(日)	
11日(土)		27日(月)	
12日(日)		28日(火)	
13日(月)	クラブ活動	29日(水)	学校閉鎖
14日(火)		30日(木)	学校閉鎖
15日(水)		31日(金)	学校閉鎖
16日(木)			※1月3日(月)まで学校閉鎖



【1月行事予定】 11日(火)：3学期始業式 12日(水)：給食開始

トライやる・ウィーク実施

11月29日(月)から12月3日(金)までの5日間、園田中学校の2年生6人が本校にて職場体験をします。トライやる・ウィークは、中学校2年生全員が学校・家庭・地域社会三者の連携のもと、学校を離れ地域の中で生徒の主体性を重視した様々な体験活動をとおして、「生きる力」を身につけることをめざしています。皆様来校の折には見かけることもあるかと思ます。どうぞよろしくお願いいたします。

朝の持久走

11月17日(水)から朝の持久走を実施しています。時間になると、音楽に合わせて、自分のペースで運動場を走っています。12月3日(金)には、まとめの意味で、持久走大会を計画しています。きっと、練習の成果を出してくれるものと思っています。